

Fecha: 02-03-2025 Medio: El Mercurio Supl.: El Mercurio - Cuerpo A

Noticia general

Título: Orsi asume como Presidente y la izquierda vuelve al poder en Uruguay

Sustituye a Luis Lacalle Pou:

Orsi asume como Presidente y la izquierda vuelve al poder en Uruguay

El nuevo mandatario dijo que "no comienza un tiempo de refundación".

FRANCE PRESSE Y THE ASSOCIATED PRESS

Yamandú Orsi asumió ayer como Presidente de Uruguay, recogiendo la antorcha de su recogiendo la antorcha de su mentor y padrino político, el po-pular exmandatario José "Pepe" Mujica, en el retorno de la iz-quierda al poder tras cinco años de gobierno de centroderecha. Orsi liderará hasta 2030 ese

país sudamericano de 3,4 millones de habitantes, uno de los más estables y prósperos de la región, que este 1 de marzo cele-

region, que este la entazo cele-bra cuatro décadas de democra-cia ininterrumpida.

"Llego con profunda grati-tud", dijo el también profesor de historia de 57 años, tras recibir la banda presidencial de Luis Laca-

lle Pou en la céntrica Plaza Independencia, colmada de gente que lo vitoreaba en la calurosa tarde de verano.

tarde de verano.

De traje y corbata azul, Orsi agradeció a los presidentes que lo precedieron tras la dictadura cívico-militar (1973-1985) y a los partidos políticos que se alternaron en el poder desde entonces, por cuidar "el frágil cristal" de la democracia. democracia.

democracia.

"Hoy no comienza un tiempo de refundación, sino uno de nuevas propuestas y de construcción permanente", dijo Orsi en su discurso de investidura.

Un rato antes, luego de jurar lealtad a la Constitución en el Palesia Legislations

lacio Legislativo, el nuevo man-datario sostuvo que "la buena sa-

lud de la democracia está íntimamente asociada al logro de cier-tos estándares de bienestar".

"No seré vacilante ni indife-

rente", afirmó, y prometió man-tener la estabilidad económica, combatir el delito atacando sus causas, atender la "afrenta dolorosa" de la pobreza infantil y pensar en el desarrollo con "un enfoque sostenible y humano".

En todos los actos estuvo acompañado por su compañera de fórmula, Carolina Cosse.

Bajo la mirada de su

El tercer mandatario de izquierda uruguayo, después de Mujica (2010-2015) y el fallecido Tabaré Vázquez (2005-2010 y 2015-2020), llega a la Torre Ejecutiva con un 44% de expectativas favorables sobre su gestión, según una encuesta de Opción Consultores

Pág.: 6

Cm2: 320,1 VPE: \$ 4.204.688

Mujica, de 89 años y enfermo de un cáncer irreversible, siguió atentamente la toma de posesión de su discípulo, cuya trayectoria de una década como intendente del departamento de Canelones le mostró que tenía condiciones para la Presidencia.

"Le tengo una confianza bár-bara", declaró Mujica, que estu-vo sentado junto a los también expresidentes Luis Alberto Lacalle Herrera (1990-1995), padre del mandatario saliente, y Julio Sanguinetti (1985-1990), con cu-



126.654

320.543

No Definida

EL PRESIDENTE Yamandú Orsi saludó, acompañado por la vicepresidenta Carolina Cosse, desde un balcón de la sede de gobierno en Montevideo.

ya asunción se recuperó la institucionalidad democrática hace

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

40 años.

Delegados de más de 60 países, entre ellos el rey de España y los presidentes de Alemania, Armenia, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Guatemala, Honduras, Panamá, Paraguay y República Dominicana, fueron testigos de los actos oficiales.

Orsi reconoció ayer que le espera "un futuro con desafíos" pera "un futuro con desatios". En lo político, lidiará con un Par-lamento dividido, en el que el gobernante Frente Amplio (FA) solo controlará el Senado y ha-brá voces antisistema en la Cá-mara Baja. Pero, según analistas, la interna del oficialismo le generará aún más problemas, ñaló France Presse.